

Dark Time

in Zeiten des Krieg...chens

Von RhapsodosGenesis

Kapitel 15: Was bisher geschah

Hallo liebe Leute!^^

Vielleicht erinnert ihr euch noch an mich, vielleicht auch nicht! Ich könnte es euch nicht verübeln. Aber ich bin froh, dass ihr hier seid!^_____^

Nun ja, dass hier ist kein richtiges Kapitel, sondern nur die Zusammenfassung der anderen 14. Ich habe befürchtet, dass es euch so ergeht wie mir und ihr euch nach der zu langen Pause nicht mehr richtig daran erinnert.

Ich habe mich gestern hingesetzt und zwei oder drei Stunden alles zusammengefasst. Und heute habe ich es so geschrieben.

Ihr braucht mir keine Kommentare zu hinterlassen, da das ja nicht zur Geschichte gehört, zumindest nicht direkt.

Ich werde versuchen, dass Kapitel 15 in nächster Zeit auftaucht.

Hab irgendeine Schreibblockade @-@

Außerdem weiß ich nicht genau wie es weitergehen soll.

1. Was soll mit den Adelligen geschehen?
2. Was wird aus Sasuke, Itachi und Aikito?
3. Was werden die Vampire und Harpyien tun?
4. Wie geht es weiter???

Was bisher geschah:

16 Jahre zuvor, kenterte ein Schiff auf der Fairy Tale Island. Durch Botschafter sprach sich das Eintreffen nichtmagischer Wesen schnell herum.

Das Schiff ging im Elfenreich an Land, weswegen die Elfen die ersten waren, die es erfuhren, aber sofort weitergaben.

Nun wurden wieder Menschen angespült, diesmal im Feenreich. Diese Menschen waren Ninja auf einer Mission. Sie sollten 13 Gefangene auf eine Insel bringen, erlitten jedoch durch den beinahe undurchdringbaren Sturm Schiffsbruch und überlebten das, wobei Milliarden andere starben.

Die Feen stellten ihnen ein Baumdorf zur Verfügung, in dem sich die 16 Eindringlinge frei bewegen konnten, doch sie durften nirgendwo anders hin.

Die Feenkönigin Rebecca teilte ihrer Tochter Chizuru und deren beiden Cousinen Hikari und Yuki mit, dass sie heiraten müssten um Thronfolger zu werden und die Partner bereits auserwählt wären: Drei des Geschlechts der Heiji
Wütend verließen Yuki und Chizuru die Blume in der sie lebten und reagierten sich draußen ab. Hikari erklärte wesentlich freundlicher, dass sie nicht wollte.

Durch Regen, wurden Rebecca und Hikari auf die Vampire und Harpyien aufmerksam, die gerade die Feen attackierten. Die Königin befahl ihrer Nichte zu bleiben.

Hikari alarmierte die Engel um zu helfen und angeführt von deren Prinzessin und Thronfolgerin Mizuki, einer der besten Freundinnen von Hikari, versuchte das himmlische Heer das Blutbad zu stoppen – erfolglos.

Während des Kampfes machte sich Mizuki auf zur Vampirherrscherin Nachi, so nannte sie sich und erbat sie, die Kämpfe zu stoppen, ebenfalls erfolglos. Das Einzige, das sie bekam, waren rätselhafte Fragen, die sie lösen wollte und Antworten, weshalb der Kampf stattfand: Menschen, die unter der Obhut der Feen standen, erklimmen die Gipfel der Vampirgebirge und zerstörten mutwillig ein Ei der Herrscherin. Die Feen hatten sich zu verantworten.

Mizuki durfte dies aber keinen verraten, da es die Gesetze so vorschrieben, wodurch sich ihr die Frage stellte, ob sie überhaupt die Engelskönigin werden wollte.

Hikari ging mit Naruto, einem Gefolgsmann Mizukis, den sie vor einer Bestrafung rettete, in die Wälder, wo sie die Konoha- und SunaNin kennen lernte, die Naruto bereits kannten und sich fragten, weshalb er noch lebte, wo er doch im Sturm ertrank. Sie erzählten eine Lüge, da kein Mensch erfahren durfte, dass es hier Fabelwesen gab, die Merkmale der Wesen blieb dem menschlichen Auge verborgen.

Nach dem Gemetzel, stellte sich heraus, dass Königin Rebecca, sowie ihre Schwester Königin Sayoko, Hikaris Tochter, die Kämpfe nicht überlebten. Tiefe Trauer breitete sich im Land aus.

Als letzten Willen ihrer Mutter und Tante willigte Hikari nun zur Hochzeit ein, gleich wie Yuki, die wieder aufgetaucht war.

Chizuru blieb weiterhin verschollen.

Chizuru war am Strand, bei einem Ninja namens Uchiha Sasuke. Wenn Chizuru keinem von seinem Aufenthalt auf der Insel erzählte, unterrichtete er sie in den Ninjakünsten. Als erste Übung musste sie laufen, sie war zu faul und schwebte. Durch einen kleinen Trick konnte Sasuke dann ihre Flügel sehen und Chizuru erzählte ihm einfach von den Wesen auf der Insel. Außerdem gab sie ihm ein Dokument von allen Menschen, die gesichtet wurden. Darunter befand sich auch Sasukes Bruder Itachi und Rachpläne stiegen in ihm auf. Er wollte Itachi und Orochimaru töten, das war sein Ziel. Chizuru sollte ihm den Aufenthaltsort der Menschen zeigen, was sie auch tat. Doch auf den Weg in den Tama Wald, wo sich die anderen befanden, stritten sich die beiden und die Fee ließ ihren Meister auf sich allein gestellt zurück.

Allein im Wald herumirrend stieß Sasuke auf Orochimaru und Kabuto.

Die drei suchten gemeinsam nach einem Ausweg aus dem Inselgefängnis. Sasuke erzählte seinen Kumpanen von dem Geheimnis der Inselbewohner, was in Orochimaru neue Ideen auslöste, wie zum Beispiel deren Zerstörung.

Hikari und Yuki waren zusammen unterwegs, um für Yuki einen Meister zu finden, der sie in den Ninjakünsten unterrichtete, da Hikari bereits eine Meisterin hatte. Mit den Ninjakräften könnten sie ihr Volk besser schützen.

Während des Weges, traf Yuki auf Akatsuki, die einen Weg suchten, um von der Insel zu fliehen. Die Fee dachte, es handelte sich dabei um die netten KonohaNin und sprach Akatsuki falsch an, woraufhin sie 84 Stunden im Tsukuyomi verbringen durfte. Doch sie erwähnte den Namen Aikito und wurde aufgrund dessen freigelassen.

Itachi und Yuki sprachen miteinander und kamen zu dem Schluss, dass Aikito ein einmaliger Name war, da es sich um einen Fehler bei der Taufe handelte. Yuki wollte Itachi nicht sagen, woher sie seine Schwester kannte und darum ließ er sie einfach so laufen.

zufälligerweise begegneten sich Chizuru und Yuki und tauschten Ereignisse aus, die sich in der Woche seit dem Kampf mit den Vampiren zutrugen.

Mizuki und Hikari suchten nach Yuki, die plötzlich verschwunden war und fanden sie, als sie plötzlich vom Himmel fiel. An diesem Ort trafen sie auch Chizuru.

Mizuki erfuhr Tage zuvor eine interessante Geschichte über ihren Bruder Itachi, den Mörder der gesamten Familie der Uchiha. Aikito war betrübt darüber, dass Sasuke es nicht wusste und um ihn aufzuklären, wollten die vier Prinzessinnen erst Itachi suchen und dann Sasuke um ihnen anschließend alles zu erklären, was ihnen aber nicht gelang, da sie Akatsuki nicht finden konnten und nach Sasuke somit gar nicht suchen brauchten.

Sie brachten Chizuru zum Friedhof, zum Grabe ihrer Mutter. Nun entschied sich auch Chizuru den letzten Wunsch ihrer Mutter und ihrer Tante zu erfüllen und einen der Adligen zu heiraten.

Aikito begann eine kurze Affäre mit einem der KonohaNin und als sie sich aufgrund seiner schlechten Kusskünste von ihm trennte, begegnete sie Orochimaru, seinem gut aussehenden Begleiter Kabuto und ihren Bruder Sasuke.

Die drei wollten mit dem Engelskönig kommunizieren, was Aikito sie allerdings nicht ließ.

Nach einigen Beleidigungen zogen die drei ab.

Erst wollte Aikito ihren Eltern im Himmel von der Begegnung mit ihren Bruder erzählen, als sie diese aber nicht ausfindig machen konnte, suchte sie Sasuke um ihn über sein seltsames Verhalten auszuforschen.

Währenddessen durchforschte Akatsuki die Wälder und Felder der Insel, um einen Ausweg zu finden. Dabei stießen sie auf eine Kutsche mit drei Adligen, die es eilig hatten. Die Wachen attackierten die Männer in Mänteln und wurden getötet, die Adligen hatten so viel angst, dass sie zitternd in der Kutsche blieben und sich nicht bewegen konnten.

Die Organisation ging weiter und irgendwann, kam die perfekte Idee, wie sie fliehen konnten, mit nur einem Haken: den beinahe undurchdringlichen Sturm.

Doch die Ninja ließen sich nicht aufhalten und stürmten voran...

Danke fürs Lesen^^
Hoffe es hat euch geholfen..^^